
                      SERVICE CLUB TO THE YMCA   

NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS 
                   名古屋 グランパス ワイズメンズ クラブ 

        NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU  NAGOYA 460 JAPAN 
                    

 

国際会長標語   Enthusiasm Makes The Difference 「やる気が鍵だ」 

ｱｼﾞｱ会長標語   Build a Better World For The Next Millennium「より良い世界を次の世代に」 

西日本区理事標語 A New Creation For The 21ST Century「２１世紀に向かって新しい創造を」 

中部部長標語     「地域と共に、広げようＹ・Ｙの輪」 

クラブ会長標語  「ともに情熱を持って 自分を磨こう」 

                                2000 年 ６月号 
――――――――＜今月の聖句＞――――――――――――――――――――――――― 
 「イエスは町や村を残らず回って、会堂で教え、御国の福音を宣べ伝え、ありとあらゆる病気や患いを癒された。また、群衆が 
     飼い主のいない羊のように弱り果て、打ちひしがれているのを見て、深く憐れまれた」 

マタイによる福音書第９章：35 節－36 節 

第一例会は遅刻のないよう遅れる場合は担当宛連絡お願いします 

２０００年６月例会ご案内 
◎第一例会 
 
 と  き ：６月１３日（火） 
 ところ ：名古屋ＹＭＣＡ ４Ｆ４０７ 
 時 間 ：１９：００～ 
 卓 話 ：「ＳＯ；スペシャル・オリンピ 
          クスをご存じですか？」 
 講 師 ：ＳＯ日本・愛知設立準備委員長 
              長屋 祥子さん 
 ドライバー：里君 
  卓話概要は２頁参照 
 
◎第二例会 
 
と き ：６月２７日（火） 

 ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 
       「フィットネス」 
     もっと腹へこまそうゼ！ 
 
 

 
６月の特別プログラム 
 
◎西日本区大会 
 
 と き：６月３日（土）・４日（日） 
 ところ：京都 都ホテル 
 
 
その他 
 
◎ 一泊例会 
 
 と き：７月８日（土）～９日（日） 
 ところ：木曽御岳温泉 
       詳細は３頁参照 
 
 
 

         
   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（5 月） 
在  席  者 24 名 第  1  例  会     名 当   月 ・ 切   手 － ニコ BOX ノート  
例会出席者     名 第  2  例  会     名 当   月 ・ 現   金 － 感 謝 ファンド  

５

月 
例 
会 当月出席率     ％ 部   会    他     名 累              計  累          計  

 
“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



      

     6 月第一例会予告 
  

「スペシャル・オリンピックス」とは世界 150 

カ国のアスリートと１８０万人のボランティア

が参加する国際的な組織です。 

 それは知的発達障害のある人々（アスリート）

の自立と社会参加を目指し、日常的なスポーツ

プログラムとその成果の発表の場である競技会

を運営する民間のボランティア運動です。 

 １９６３年故ケネディ大統領の妹ユニス・ケ

ネディ・シュライバー婦人が、自宅の庭を開放

して開いたディキャンプがスペシャルオリンピ

ックスの始まり。知的発達障害があるために、

まだ一度もプールで泳いだり、トラックを走っ

たり、バスケットをしたことがない人たちにス

ポーツを提供する。それが彼女の願いでした。

実は姉のローズマリーが知的発達障害者だった

のです。 

 １９６８年にジョセフ・Ｐ・ケネディＪｒ財

団の支援により組織化され、１９８０年にスペ

シャル・オリンピックス日本委員会がＳＯ国際

本部に加盟し、全国１６都道府県の地区組織が

あり、愛知県も今年１０月２９日（日）の設立

総会に向け準備をしています。 

 ＹＭＣＡとの関係も深く、東京Ｙや京都Ｙに

は事務局、ワイズも側面から支援しています。 

 卓話ではＳＯ世界大会のＶＴＲはじめＳＯの

活動についてお話をしていただきます。 

 長屋さんの他に４名程ゲストとして参加して

いただきます。 

              ドライバー 里 

 

 

 

     あまごツアー  
  

   ５月２１日（日）晴れ  三重県美杉村 

 

（どんな人が来るのかな？）と思っていたら… 

…えまこさんやコースケさん、早川さんや橋爪

さん、きんちゃん、松原さんとしんすけくん、

かいと丸とみちこちゃん、ふじ田さんとはなち

ゃんやうすいさんたちがいました。 

 バスの運転手はあべさんでした。初め行く時

バスの中でビデオを見ました。（どんな所なの

かな？）と思っていました。着いてから、ちょ

うトンボや青スジアゲハやイトトンボなどがい

ました。つかまえようと思って、ぼうしを持っ

て追いかけたりしてもつかまえられませんでし

た。（ザンネン！） 

 それからさん歩に行きました。いっぱい歩い 

 

 

 

て道を登っていったらヤマギシの小屋があって 

 

中にはスミを焼く所があって、すみが入ってい 

ました。すぐ近くにはドッポンべんじょがあり

ました。 

 もどってからおなかがだいぶすきました。

「おじぎ草があるよ」とコースケさんが教えて

くれたのでさがしたてみたけど、なかったので 

がっかりしました。お魚つりに行っていた人が

もどってきたのでごはんを食べました。 

 一番おいしかったのはカラアゲでした。ぼく

はおかわりをしました。二番目においしかった

のはアマゴのたきこみごかんでした。 

 ごはんの後、川で遊んでいるうちにころんで

しまってびっしょぬれになってしまったので、

（もうどれだけぬれてもいいや！）と思い、と

びこんだりして子供たち４人で遊びました。川

の水はつめたかったけど気持ちよかった。 

（とびこんだのが最高！一番おもしろかった） 

 それから魚つりをしました。ぼくはつったけ

ど魚がはりをのみこんでしまって、ほとんど死

んでいました。（あ～あ） 

 また行きたいです。 

        さかくら おうき（３年生） 

 

 バスがついてからみんなでおさんぽにいきま

した。おはなをつんだのがたのしかったです。

もみじやきいろいおはなもとったよ。 

 それからごはんをたべました。（あまごって

なんだろう？）っておもっていたら、おさかな

でした。おさかなおいしかったです。からあげ

が一ばんおいしかった。 

        さかくら みえい（１年生） 

  

 阿部さんに運転をすべておまかせし、三重県

美杉村の坂本小屋へ総勢１９名(ﾒﾝﾊﾞｰ 7,ﾒﾈｯﾄ３ 

ｺﾒｯﾄ 5,ｹﾞｽﾄ 4) 春の「あまごづくし」を大変お

いしくいただいて来ました。お酒のすすむこ

と・すすむこと…。 



 
 親子共々とっても楽しい一日となりました。 

ありがとうございました。 

           坂倉加代子（○年生） 

 
  すすむお酒はアマゴのせい……だよな。 

 

 

 
     一泊例会のご案内 
 
 開催日 平成１２年７月８日（土）～９日（日） 
 
 目 的：「楽しもうワイズ」を実行する上で自 
     然と湯泉につつまれながら、ゆったり 
     とした時間の中で総会を行います。 
 
 第一部：オプション２コース 
 
  １コース：ゴルフ（２組） 
       コース、集合時間等詳細は別途 
 
  ２コース：釣り、魚つかみ取りの後 
           いろりを囲んで昼食会 
       場所：長野県木曽郡大滝村 
          「水交園」 
     集合時間：午前１１時 
 
 第二部：グランパス例会 
  
  場 所：村営ホテル「木曽温泉」 
      長野県木曽郡三岳村９番地５７ 
       TEL 0264-46-2700 
 
   温泉効能：木曽御岳の山稜よりこんこんと湧  
      き出る、湯量豊富な天然の湯。泉質 
      は含二酸化炭素ナトリウム・マグネ 
      シウム・カルシウム炭酸水素塩・硫 
      酸塩泉で神経痛・筋肉疲労・慢性皮 
      膚症・動脈硬化症など多くの症状に 
      効果があります。（パンフより） 
 

 
 
 日 程：７月８日（土） 
 
     午後６時  集 合 
   
     午後６時～ 夕食・表彰式等   
 
     午後○時～ ﾐｯﾄﾞﾅｲﾄﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 
 
     ７月９日（日） 
 
     午前８時～ 朝食 
 
     午前９時～１１時 総会 後解散 
 

※・総会時メネット・コメットは御岳ロープ 
 ウェイに行っていただきます。 
・解散後希望者で昼食を食べに行きます。 

 
 参加費用 
   
  大人（中学生以上） 男性 13000 円前後 
            女性 11000 円前後 
  子供（食事布団付）       9000 円前後 
 
  費用は１泊２食、ミッドナイトミーティング 
  費を含みます。（税金含む）  

              担当 阿部 
 

 
 
 ２０００－２００１年度 
     グランパス役員（案） 
 
会  長： 阿部一雄 
副会長 ： 坂野清治 
書  記： 荒川恭次 
会  計： 佐藤寿晃 
会計監査： 坂倉 洋 
ＥＭＣ ： 三井秀和、木野村映 
Ｙサービス：坂倉 洋、早川政人、丹羽真清 
ＩＢＣ ： 池野輝昭、三井秀和、南里道子 
ＣＳ・ＢＦ：井川幸吉 
ＴＯＦ 
プログラム：藤田留美、南里道子、坂口功祐 
      高田士嗣 
ファンド ：吉田 正、松原 誠 
ブリテン ：荒川恭次、服部庄三、里 昌信 
直前会長 ：馬場寅太郎 
連絡主事 ：亀谷龍生 
 
 
 



 
 
       お知らせ 
 
１．ワイズメンズクラブ 
  名古屋・三重地区「行事・活動」案内（６月） 
  
 各クラブの６月の活動案内をお知らせします。 
興味のある会には奮って参加し、クラブ間を越え

た交流の輪を広げましょう。 
 参加などについてのお問い合わせは、開催クラ

ブ会長または連絡主事まで。 
 
名古屋クラブ 
 開催日時：６月１３日（火）１８：３０ 
 テーマ ：津軽三味線 
 講 師 ：加藤流三弦道師範 加藤訓音 師匠 
 場 所 ：名古屋ＹＭＣＡ本館ＡＶホール 
 参加費 ：１０００円（食事あり） 
 
東海クラブ 
 開催日時：６月１４日（水）１８：４５ 
 テーマ ：メンバースピーチ「私の仕事」 
 講 師 ：メンバー３名による 
 場 所 ：東京第一ホテル錦 
 参加費 ：３０００円（食事あり） 
 
南山クラブ 
 開催日時：６月８日（木）１９：００ 
 テーマ ：コンゴ民主共和国の話 
 講 師 ：ﾏｽｱﾅ･ｼﾞｮﾗﾏﾅ･ｼﾞｬﾝｸﾛｰﾄﾞ氏 
       （名古屋大学留学生） 
 場 所 ：南山ＹＭＣＡ 
 参加費 ：１０００円（食事あり） 
 
サウスクラブ 
 開催日時：６月２１日（水）１９：００ 
 テーマ ：「名古屋サウス１９年の足跡」 
       をふりかえって 
 場 所 ：ぽるた亭（半田） 
 参加費 ：３０００円（食事あり） 
 
プラザクラブ 
 開催日時：６月１０日（木）１６：００ 
 テーマ ：新年度に向けて（一泊例会） 
 場 所 ：山の家「三鈴荘」（湯の山温泉） 
 参加費 ：１００００円 
 
四日市クラブ 
 開催日時：６月１７日（土）１９：００ 
 テーマ ：一年の反省と抱負 
 場 所 ：三重ＹＭＣＡ在宅介護センター 
       四日市阿倉川 
 参加費 ：１０００円（食事あり） 
 

 
 
津クラブ 
 開催日時：６月１０日（土）１８：３０ 
 テーマ ：入会式＆歓迎会 
      西日本区大会報告 
      三重チャリティラン報告 
 場 所 ：いはや（津駅前第１ビル地下） 
 参加費 ：２０００円（食事あり） 
 
２．名古屋ＹＭＣＡ 第６回会員協議会 
        （兼会員フェスティバル） 
 
 開催日時：７月２日（日）１３：００～ 
 テーマ ： 
  「２１世紀を迎え、新たな会員活動の拠点地  
    としての名古屋ＹＭＣＡを考える！」 
 場 所 ：名古屋ＹＭＣＡ本館ＡＶホール 
 対 象 ：会員、学生、リーダー、講師、職員 
 参加費 ：無料 
  申し込み書（郵送済）に必要事項記入の上６  
  月２３日（金）までに連絡 
 
 
雑 感 
 
 先月は初めてインターネットで一部ブリテン配信 
を行いました。ご感想いただいたメンバーには感謝 
いたします。今後も圧縮の方法等考えたいので続けて

配信します。デザイン・色合い等感想をお寄せ下さい。

なお、今月の写真はスキャナからとったものですから

少し画質が荒くなりました。できればデジタルカメラ

の画像を送って下さい。 
 デジタルカメラといえば、随分と安くなりました。

これを機会にメンバー各位、一家に１台いかがですか。

ん百万画素数の高級機は必要ないですよ。画素数増え

れば写真はキレイだけれど重くなって（容量増えて）

送るのに苦労します。150 万画素数程度で充分ですよ。

ブリテン上で写真展なんていいかもしれない。来年度

の担当に期待します。 
 さて、今年度も残すところあと１ヶ月。一年のなん

と早いこと。ブリテン担当もこれで最後との気の緩み

か、とうとう穴が空きそうになりました。ブリテンも

単なる連絡・記録と割り切れば２頁（１枚）もあれば

済んでしまいます。これは私の考え方ですが、やはり

気持ち（感動）のこもった内容としたい。となれば、

メンバーからの原稿と写真を取り入れ、プログラムに

参加できなかったメンバーに少しでもその場の雰囲

気を伝えてあげたい。と思います。 
 月末までに原稿が届かないと非常にヤキモキしま

す。ブリテン制作は週末の静かな夜しかできません。

だからどんどん発送が遅れます。「誰が原稿書くか」

「書く時間がない」「原稿の内容」がネックなのでし

ょうか。後世に感動あるブリテンを残すために、一泊

例会で充分話し合いましょう。 


